

DAS STAND AN IN DER ...

... SPORTREGION



PFERDESPORT

Saskia Brückner glänzt bei Vielseitigkeitsturnier des RFV Hünfeld

Drei Tage lang wurde erneut im Rahmen des 75. Jubiläums des RFV Hünfeld großer Sport geboten. Diesmal waren die Vielseitigkeitsreiter am Zuge, die sich zu Dressur- und Springprüfungen und anschließend zum Höhepunkt im Gelände mächtig ins Zeug legten. Im großen Finale, einem Wettkampf der Klasse L, gingen wegen des Regens nicht alle gemeldeten Reiter an den Start der 3050 Meter langen Strecke rund um den Haselsee, die mit 22 Hindernissen und dem großen Wasserdurchtritt Pferden und Reitern einiges abverlangte.

Mit einer sicheren Runde baute Saskia Brückner vom RFV Landenhausen mit dem erfahrenen Schimmel Cool Jumper on Fire ihren Vorsprung weiter aus und sicherte sich am Ende den Sieg in dieser anspruchsvollen Prüfung. Rang zwei ging ebenfalls an eine Reiterin aus der Region: Bianca Halberda vom RFV Fliesen flog gekonnt mit ihrem Quinturio auf Platz zwei, gefolgt wiederum von Saskia Brückner mit ihrem zweiten Pferd Foxiland Hit on Fire.

In der Klasse A mit einer Länge von 1900 Metern und 19 Hindernissen war es ebenfalls anspruchsvoll, die Sprünge mit Wasser, Billard, Coffin, Welle und vielen weiteren Elementen zu durchreiten. Ein tolles Resultat lieferten hier Fiona Unger (Landenhausen) auf Platz zwei mit O'Sullivan und die Hünfelderin Julia Schulz auf Platz zehn mit Decassino.

Landenhausen war mit den Nachwuchspferden in der Geländepferdeprüfung A* vorne: Annika Dechert und Hannah Raab waren auf Platz drei und vier vertreten. Zuvor war der Nachwuchs



Saskia Brückner (Landenhausen) siegte in der VL mit Cool Jumper on Fire.

gefordert, sowohl in Einzelwertungen als auch in der Kombinierten Wertung mit Dressur, Springen und im Gelände Klasse E. Hier siegte Lena Hahn (Lauterbach), Platz acht ging an die Hünfelderin Lina Kalb. Im Einsteigerwettbewerb, ebenfalls in der Kombiwertung, lieferten die Lokalmatadorinnen Leonie Felix und Jessica Kirsten Rang vier und fünf.

„Die Schlacht gegen den Regen ist geschlagen“, kommentierte am Ende der Vorsitzende Matthias Pappert. Das Wetter hatte es an diesem Wochenende nicht gut mit den Reitern gemeint, die dennoch mit viel Zuversicht in den Sattel stiegen und mit ihren Ritten die Arbeit der vielen ehrenamtlich Tätigen des RFV Hünfeld honorierten. / be



Julia Schulz ritt für den Gastgeber mit Decassino in die Platzierung der VA.
Fotos: Barbara Kiel

RADFAHREN

Fahrradtour führt am Samstag nach Elters

Der ADFC Fulda lädt am Samstag zu einer Fahrradtour zur geplanten Radwegkirche in Elters ein. Über Eichenzell, Melters und Dietershausen geht es nach Friesenhausen und von dort über die Birkenhöfe und Schackau nach Elters. Hier besteht die Möglichkeit zum Besuch des Gottesdienstes, der bei gutem Wetter unter freiem Himmel stattfindet. Der Milseburgradweg führt die Gruppe zurück nach Fulda. Es ist keine Einkehr geplant, bitte Verpflegung mitnehmen. Treffpunkt: 13 Uhr, Bahnhofsvorplatz Fulda. Streckenlänge: 54 km. Kosten: 3 € für Nicht-Mitglieder. Anmeldung erforderlich bis Freitag bei Tourenleiter Johannes Steinhäuser (0661 5006778, AB).

FÖRDERMITTEL

Drei Schützenvereine erhalten Zuschüsse

Gleich drei hiesige Schützenvereine dürfen sich in diesen Tagen über eine Zuwendung des Landes Hessen aus dem Förderprogramm „Weiterführung der Vereinsarbeit“ freuen. Wie der Landtagsabgeordnete Sebastian Müller (CDU) mitteilte, erhält die Schützengilde Rodenbach 7400 Euro für die Anschaffung elektronischer Schießstände, die Schützengemeinschaft Eichenzell 7500 Euro für die Erneuerung des Schießstandes (digitale Anzeigen), der Schützenverein Morles 9200 Euro für die Umrüstung des Schießstandes auf elektronische Anzeigen. „Eine Investition in die Digitalisierung und Modernisierung bedeutet eine Investition in die Zukunft der Vereinsarbeit“, sagte Müller.

TENNIS

Stock und Reinhard sind Jugend-Hessenmeister

Gleich zwei Tennisspieler aus Fulda haben bei den Jugend-Hessenmeisterschaften in Frankfurt ihre Altersgruppen gewonnen: Ganz oben standen in der U14 Leopold Stock (RW Fulda) sowie in der U16

der für Brendlingen startende Bengt Reinhard.

Ganz souverän marschierte Leopold Stock durch die U14-Konkurrenz. Im Achtelfinale siegte der Rot-Weiße gegen Henry Gei-

ger (TC Seulberg) mit 6:1, 6:1, um dann im Viertelfinale Ole Düppe (Offenbacher TC) gar mit 6:0 und 6:0 vom Platz zu fegen. Da sein Halbfinalgegner Paul Schlosser (TC Taunusstein) das Match verletzungsbedingt aufgeben musste, sparte sich Stock ein paar Körner auf, um dann alles ins Finale zu legen. Mit Erfolg. Zu keinem Zeitpunkt hatte Ferdi Cihlar (TV Buchschlag) den Hauch einer Chance. Leopold Stock zeigte erneut eine sehr starke Leistung und sicherte sich mit 6:1 und 6:0 den Titel der Junioren U14.

Ähnlich souverän erledigte der Fuldaer Bengt Reinhard (RW Sprendlingen) seine Aufgabe in der U16. Im Viertelfinale schlug er Ben, Müller (Kelkheimer TEV) 6:0, 6:1, gewann im Viertel- und Halbfinale gegen die Eintracht Frankfurt-Spieler Phil Dungs (6:3, 6:0) und Tim Hohmann (6:1, 6:4), um dann im Finale seinen Sprendlinger Teamkollegen Lenn Stückrad souverän mit 6:1, 6:1 in Schach zu halten.



In Hessen eine Klasse für sich: die Titelträger Bengt Reinhard (links) und Leopold Stock.
Foto: Verein

EHRUNGEN & NEUE VORSTÄNDE

70 Jahre Tennisclub Gelb-Blau Gersfeld

Der Tennisclub Gelb-Blau Gersfeld feierte sein 70-jähriges Bestehen. Der Tag begann mit einem Doppelspaß-Turnier, bei dem Geschicklichkeit gefragt war. Ehrungen, Vorstellung der Vereinschronik (Lisa Gutermuth), ein Tennis-Pixel-Quiz, bei dem Bilder von Spieler/innen aus sieben Jahrzehnten erraten werden mussten, eine Diashow und ein büttenartiger Rückblick (Horst Gutermuth) standen bei der Feier auf dem Programm, zu der Vorsitzender Mirko Weikard begrüßte.



Vorsitzender Mirko Weikard (rechts) und 2. Vorsitzende Lisa Gutermuth (von links) ehrten für 40-jährige Vereinstreue Thomas Bub, Angelika und Horst Gutermuth sowie Winfried Rahm.
Fotos: Verein



50 Jahre dabei (von links): Dieter Wepler, Irmhild Rehm, Hubertus Primus.



Für 60-jährige Mitgliedschaft wurden Hans-Jürgen Wegger (von links), Wolfgang Rehm, Bernd Siegmund, Monika Marbaise, Wolfgang und Gisela Sonntag geehrt.